

La expresidenta brasileña Dilma Rousseff elogió hoy el envío por parte de Cuba de una brigada médica para ayudar a combatir el coronavirus SARS-Cov-2, causante de la Covid-19, en la región italiana de Lombardía.

“El desembarco de una brigada de médicos cubanos este domingo en la región de Lombardía, Italia, es una fuerte acción de cooperación y solidaridad entre naciones”, destaca Rousseff en un extenso artículo publicado en su página dilma.com.br

Señala que “Italia, aunque resulta ser uno de los países más ricos del mundo, es actualmente el que más vidas ha perdido por culpa de la Covid-19. Los italianos celebraron el apoyo humanitario cubano con aplausos”.

El grupo cubano de 36 médicos, 15 licenciados en enfermería y un especialista en logística prestará servicios en un hospital de campaña recién construido en la localidad lombarda de Crema, que posee una población de 17 mil habitantes.

La región Lombardía continúa siendo la más afectada por la pandemia, registrando hasta ahora un total de tres mil 456 casos fatales y 27 mil 206 infectados.

“El pueblo y gobierno de Cuba son un ejemplo para los gobernantes que se rinden a actitudes mezquinas y mentiras, que desdeñan la gravedad de la crisis con un comportamiento irresponsablemente agresivo y desviado, y que no descienden del escenario incluso cuando el mundo está experimentando su mayor tragedia en décadas”, señala la exgobernante en su escrito.

Denuncia que el presidente Jair Bolsonaro, “en su irresponsable ignorancia, trató a los médicos cubanos con la misma visión miope y prejuicios ideológicos que dedicó la semana pasada a los chinos, y que le llevó a llamar al coronavirus la pequeña gripe”.

Cuba cesó el 14 de noviembre de 2018 su participación en Brasil en el programa Más Médicos (atendió a 63 millones de brasileños) por declaraciones ofensivas y descalificativas emitidos por Bolsonaro, en aquel entonces mandatario electo.

Rousseff menciona que “en 55 años, Cuba ha completado 600 mil misiones internacionalistas en 164 países, con la participación de 400 mil profesionales de la salud”.

Apunta que estas acciones corresponden a “la vocación humanista y solidaria del pueblo cubano, por lo que sus médicos son reconocidos internacionalmente, prestando servicios en

unos 70 países”.

Reconoce que la presencia de facultativos cubanos sería ahora aún más estratégica en Brasil, “dada la necesidad de combatir el coronavirus y reforzar la atención sanitaria básica”.

Insiste en que “los mismos médicos que este domingo son recibidos calurosamente por el gobierno y pueblo de Italia, son los mismos médicos que los países de todo el mundo reconocen como cualificados y competentes. Lo menos que se puede decir, ahora, al desprevenido y grosero presidente que pretende gobernar Brasil es: ¿Has visto lo que has hecho?”, subrayó. **(PL) (Foto: Archivo)** Cortesía:

<http://www.cadenagramonte.cu/articulos/ver/94793>:elogia-dilma-rousseff-solidaridad-de-cuba-ante-tragedia-mundial-por-nuevo-coronavirus